
９月２１日（土）に、まちづくり参画事業に参加している１，２年生の生徒が、西九州新幹線開業
２周年イベントでブースを出しました。本校では探究学習の一環として、１，２年生の希望者が武
雄市まちづくり参画事業に参加しています。複数のチームに分かれて、まちづくり企画を考え、実
現に向けて活動しています。 
ひんやりスイーツプロジェクトチームは、武雄市の特産品を使ったかき氷を販売しました。武雄

の特産品を地元の人に広めたいという思いから、聞き取った情報をもとに「レモングラスかき氷」
と「抹茶かき氷」というメニューを考えました。 
ワールドデザインチームは、参加型手形アートのワークショップを開催しました。武雄在住の外

国の方と武雄市民がアートを通して交流出来たらという思いを込めて企画しました。また、小さな
布に願いを書いてもらい、大きなハート形の台紙に貼り付けていくというワークショップも同時に
おこないました。 
どのチームも話し合いを重ね、武雄市と協力して計画や準備を行い、企画の実現に至りました。 
 

１０月５日（土）～１５日（火）の１１日間にわたり、佐賀県各地の会場で熱い戦いが繰り広げら
れました。本校生徒も選手として参加し、これまで培った技術や体力、精神力を余すところなくぶ
つけて、悔いのない試合をおこないました。出場した選手は３年生が多かったのですが、受験勉強
と練習をうまく両立しながら大会に臨みました。 

 

＜出場競技・選手＞ 

・弓道競技    蒲地 悠人、野中 理加 

・女子サッカー  木原山 さくら 

・自転車競技   山下 爽彌 
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武雄高校だより 
質実剛健・報恩感謝  

TAKE OFF ～ Takeo Future Frontier～  

● まちづくり参画事業 ● 

🌸おめでとうございます🌸 

弓道少年少女近的 佐賀県選抜（野中 理加）  優勝 

弓道少年男子近的 佐賀県選抜（蒲地 悠人）  ７位入賞 

裏面もあります 

● SAGA2024国民スポーツ大会 ● 

決勝戦で 

４射４中！ 



９月２４日（火）に、防犯・薬物乱用防止・
交通安全講話がおこなわれました。武雄警察
署から講師を迎え、自転車による交通違反や
危険運転、薬物の種類や危険性などについて
講話をしていただきました。映像によってわ
かりやすく学ぶことができ、生徒たちは交通
事故や薬物乱用の危険性を理解できたようで
す。そして、通学や日常生活で自転車を利用す
る機会が多いので、交通安全及び交通ルール
の意識を高めるいい機会になったようです。 

１０月１日（火）に、人権・同和教育講演会が
おこなわれました。差別をなくすための取り組
み、差別の本質やなくし方について学び、人権は
与えられたものではなく、差別をなくす取り組
みの中で勝ち取られてきたものだと理解できた
ようです。人権について学ぶことの重要性を知
り、自分の夢や幸せを実現して欲しいと思いま
す。 

１０月１５日（火）に、３年生を対象に共通テスト 100 日前集会がおこなわれました。（集会の日は
95 日前でした）まず校長先生から、学力・気力・体力という３つの「力」を柱としたお話をしていただ
きました。次に進路主任の先生から、“この瞬間に集中せよ！”など今後の学習に向けてエールととも
に喝を入れていただきました。最後に学年主任の先生から、動画によるエールが送られました。動画は
今までの学校生活や行事で撮影した写真を使って作られており、３年生の生徒たちは真剣なまなざしで
見ていました。先生方からのエールをしっかり受け止め、全力で頑張ってくれることを期待しています。
もちろん、時には息抜きも必要でしょう。その時は、スマホゲームなどのインプット活動ではない、脳
が休息できる息抜きをしていきましょう。 

１０月１８日（金）に、進路講演会がおこなわれました。本校卒業生で
ある、内閣府総合海洋政策推進事務局参事官（総括担当）の谷口礼史様を
講師迎え、「国家公務員の仕事」という演題で講演をしていただきました。
今まで経験された仕事のことだけでなく、学生時代のお話から国家公務員
になるまでの経緯、人生で大切なことなど、様々なお話をしていただきま
した。講師の先生の冗談に生徒の笑い声が上がるなど、和やかな雰囲気の
講演会となりました。今回の講演が、今後の進路を考える一助となること
を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 防犯・薬物乱用防止・交通安全講話 ● 

● 人権・同和教育講演会 ● 

● ３年生共通テストまで１００日切る！ ● 

3年生有志による手作りカレンダー 

● 進路講演会 ● 


